

09.07.2013 - 15:34 Uhr

Tendances pour les vacances d'été 2013: l'Espagne en tête

Zurich (ots) -

A point nommé pour le début des vacances d'été, travel.ch présente un aperçu des destinations touristiques les plus prisées des Suisses. A cet égard, l'Espagne arrive en tête du palmarès de cet été. C'est ainsi que, pour les voyages intervilles, Barcelone occupe la première place tandis que, pour les vacances balnéaires, Majorque a le vent en poupe. C'est ce qu'atteste un récent sondage réalisé par la plus importante agence de voyages en ligne travel.ch.

Le dernier classement de travel.ch pour les prochaines vacances d'été est clair. L'Espagne se trouve nettement en tête. C'est ainsi qu'elle attire les amateurs de voyages intervilles principalement à Barcelone. Berlin et Londres ont également le vent en poupe, le degré de popularité auprès des clients des villes variant quelque peu selon que ceux-ci viennent de Suisse alémanique ou de Suisse romande. C'est ainsi qu'avec une augmentation de 47 pour cent par rapport à l'année précédente, la métropole espagnole de Barcelone est le nouveau numéro un auprès des Suisses alémaniques. Au deuxième rang, on trouve la métropole allemande de Berlin, suivie des villes branchées que sont Londres, Vienne et Rome. Les Suisses romands placent en revanche Londres en tête que leur «top 5» et accordent ainsi à Barcelone le deuxième rang des destinations urbaines les plus prisées. Prague occupe le troisième rang, suivie de Lisbonne et de Madrid.

Tendances en matière de vacances balnéaires: Majorque et Djerba en tête

«Les amateurs de baignade qui souhaitent passer leurs vacances d'été au bord de la mer, sont attirés principalement par les plages de l'Espagne, de la Turquie, de l'Egypte et de la Grèce», confirme Inka Nobel, Directrice de travel.ch. A cet égard, les Suisses alémaniques passeront cet été leurs vacances balnéaires de préférence à Majorque tandis que, pour les Suisses romands, Djerba en Tunisie occupe nettement la première place du palmarès de travel.ch. Les autres places des cinq destinations les plus populaires auprès des Suisses romands reviennent à Antalya en Turquie, à la Crète et à Kos en Grèce ainsi qu'à Ténérife en Espagne. Derrière Majorque qui arrive en tête, la deuxième destination que les Suisses alémaniques réservent également le plus souvent est la Turquie où l'on doit toutefois constater un léger recul du nombre des réservations. Au troisième rang se trouve l'Egypte, suivie de Chypre et de la Grèce.

Les réservations en ligne des Suisses en hausse

Les Suisses réservent de plus en plus leurs destinations préférées pour l'été en ligne. «Ces cinq dernières années, les réservations en ligne n'ont cessé d'augmenter en Suisse. On y trouve aussi bien des clients réservant à long terme que des clients réservant à court terme. Dans ce domaine, les réservations de couples sont particulièrement nombreuses», affirme Inka Nobel de travel.ch.

Contact:

travelwindow SA Inka Nobel Tel. 044 200 26 26 inka.nobel@travel.ch

Informations pour les médias: Primus Communications S.à.r.l. Susanne Schmitt Tel. 044 421 41 29 susanne.schmitt@primuscommunications.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100020863/100741046}$ abgerufen werden. } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100020863/100740}$ abgerufen werden. } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/fr/pm/10002080}$ abgerufen werden. } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/fr/pm/10002080}$ abger$